
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L=OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D=ÉTABLISSEMENT  

2010-2011 

Procès-verbal de la séance du conseil d=établissement tenue le 7 juin 2011, à 18h00 à l’école au Cœur-des-Collines, immeuble La Pêche. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Louise Émond         parent,   immeuble St-Joseph,                 PRÉSIDENTE 
Nathalie Thibault  parent,   immeuble Sainte-Cécile 
Nicolas Brodeur  parent,   immeuble La Pêche 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Nadine Racine  parent,   immeuble Ste-Thérèse 
Nadia Charron  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile  
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche 
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche                 
Nicole Labelle  représentante du personnel de soutien 
Francine Bolduc  représentante du personnel du service de garde     
Christian Schnob                 membre de la communauté                         
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
François Bélanger  directeur 
Natacha Soulard          directrice-adjointe                                             
Audrée Gauthier  secrétaire de réunion  
 
ÉTAIENT ABSENTS 
 Cécile Gagné               enseignante,   immeuble Sainte-Cécile        absence motivée 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h13. 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mme Francine Bolduc et résolu par Mme Millie 
Gauvreau que l'ordre du jour de la séance soit adopté après les ajouts 
suivants : 

 

3.6 Ouverture service de garde : Août 2011 
4.1 Communication école-maison 

4.2 Aide aux devoirs 

CÉ # 10-11-53 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

1.3  Adoption du procès-verbal de la réunion du 5 avril 2011 

 

Il est proposé par Mme Nicole Labelle et résolu par M. Éric Proulx que 
le procès-verbal de la séance du conseil d'établissement du  10 mai 

2011 soit adopté tel que présenté. 
 

CÉ # 10-11-54 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

1.4 Suivi du procès-verbal de la réunion du 5 avril 2011 

 

A) 2.5 Marche transport actif 20 mai- invitation 
 
La marche a été un succès. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 10-11-55 

B) 3.10 Congrès Fédération des comités de parents du Qc 
 
Aucun parent n’a profité de ce congrès pour l’école au Cœur-des-Collines. 
 
1.5  Question du public 

 
Aucun 
 
 
1.6 Courrier reçu 
 
Union du Canada : assurance-vie 

 

 

2. Informations 

 

2.1 O.P.P. Tournoi de golf 

 

Un rappel que le 11 juin aura lieu le tournoi de golf. Les profits iront pour l’embellissement de la cour d’école La Pêche. 
Bienvenue! 

 

2.2 Service de traiteur 

 La date d’échéance pour le cahier de charge concernant le service de 
traiteur, la direction pourra maintenant choisir parmi deux traiteurs. 
 
 

3. Décisions 
 
3.1 Budget CÉ 

 
Il est proposé par Mme Nicole Labelle et résolu par Mme Millie 
Gauvreau que le conseil d=établissement autorise l’achat de matériel 
de réunion / de présentation avec le montant restant du bubget soit de 

494.10$ 
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CÉ # 10-11-55 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

                              

3.2  Date de l’assemblée générale 
 

M. François Bélanger suggère le 20 ou 21 septembre 2011. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Josée Gauvreau et résolu par Mme  
Francine Bolduc que le conseil d=établissement accepte la proposition 
de ces deux dates. 
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 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 

 
 
         
            
CÉ # 10-11-57 

             
            

 

 
 

 
3.3 Convention de gestion 

 
La convention de gestion est un document élaboré par chacune des 
écoles.  Cette convention cible les domaines à améliorer et se fixe des 
objectifs à atteindrent. 
 
La convention est présentée.   
 

Il est proposé par M. Nicolas Brodeur et résolu par Mme Nathalie 
Thibault que le conseil d=établissement approuve la convention de 

gestion telle que présentée. 
CÉ # 10-11-57 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 
3.4 Sécurité aux deux immeubles 
 
Comme discuté dans les séances du conseil d’établissement précédentes, 
il a été recommandé de mettre en place des nouvelles procédures qui 
auraient comme but de diminuer la circulation des parents dans les terrains de l’école : débarcadère, cours d’école, classes, corridors. 
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Ce point sera remis à une autre réunion afin de soumettre de nouvelles 
procédures. 
 

AJOUT DE TEMPS 
 
Il est proposé par Mme Nadia Charron et résolu par Mme Millie 
Gauvreau que le conseil d=établissement accorde un quinze minutes 
supplémentaires à la séance. 

CÉ # 10-11-58 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 

3.5 Sortie de 6e année : Parc de Plaissance 

 
Les élèves de 6e année ont le privilège d’aller au parc de Plaissance le 14 juin 
2011.  Il n’y a aucun frais. 
 
Il est proposé par M. Éric Proulx et résolu par M. Nicolas Brodeur que 
le conseil d=établissement autorise la sortie des élèves de 6e année 
comme demandé. 

CÉ # 10-11-59 

 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 
 
 
3.6 Ouverture du service de garde : semaine d’août 2011 
 
Il est proposé par Mme Nicole Labelle et résolu par Mme Marie-Josée 
Gauvreau que le conseil d=établissement autorise l’ouverture du 
service de garde à la fin du mois d’août 2011.  
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 ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 

4. Varia 

 
4.1 Communication école-maison 

 



 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce point s’adresse aux lettres envoyées par le service de garde.  La 
problématique est que la date de retour est trop rapprochée de la date de l’envoie (ex : pour le lendemain).  Au niveau de la facturation, des modes de paiements avaient été choisies en début d’année et ceux-ci ne sont pas 
respectés. 
 Il est demandé d’envoyer les lettres d’inscriptions et autres plus tôt afin 
de permettre aux parents de vérifier leur horaire.  Également, de 
respecter la séquence de paiement. 
 
4.2 Aide aux devoirs 

 Mme Thibault suggère d’offrir les ateliers d’aide aux devoirs plus tôt pour 
les parents.   Elle souhaiterait que les services d’aide aux devoirs à l’immeuble La 
Pêche se prolongent. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Monsieur William Robertson 
 

Démissionné 
 
5.2 Mot de la présidente 

Madame  Louise Émond 
 

Elle souhaite un bel été à tout le monde ! Elle fait part aux membres qu’elle était présente lors des entrevues pour 
le poste de direction adjoint, elle souligne que les candidats étaient 
prometteurs. 
 
5.3 Mot de la représentante du comité E.H.D.A.A. 

Mme Louise Émond 
 

Mme Louise Émond présente les points discutés lors de la dernière 
rencontre : 
 

 Présentation du budget des ressources humaines 2011-2012. 
 Classe d’aide : regroupement 

5.3 Mot du directeur 
Monsieur François  Bélanger 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ Il informe les membres qu’il quitte le poste de direction adjoint 
pour une nouvelle école. 

5.4. Mot du personnel  
 
Bonnes vacances! 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Mme Francine Bolduc 
Bon congé! 

5.6 Mot des parents 
 

Merci pour le bon travail de tous et bonnes vances! 

5.7 Mot des membres de la communauté 
 
Bon repos! 
6. Date de la prochaine réunion 
 
M. François Bélanger  rappelle la date de l’assemblée générale qui aura 
lieu soit le 20 ou 21 septembre à 19h00 à l’immeuble La Pêche. 
 
7. Levée de l=assemblée 
 
Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme 

Nicole Labelle que la séance soit levée, il est 21h00. 

CÉ # 10-11-61 
ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

___________________________                      ___________________________ 
Louise Émond                                                  François Bélanger 

Présidente                                                           Directeur 
 

Audrée Gauthier 

Secrétaire de réunion 
2010-2011 



 


